

## 人を大切にできた2学期



具体的には、

- ①ケガをしている仲間に、毎日優しく手を差し伸べてくれました。特に、玄関で待っていてくれた「あなた」ありがとう。
- ②朝、遅れて登校した仲間にも、明るい笑顔と挨拶で気持ちよく迎え入れてくれた「あなた」ありがとう。
- ③別室登校している仲間を気遣い、休み時間に出向いて声をかけ、プリントや手紙を渡してくれた「あなた」ありがとう。
- ④プレミアムモーニングキャンペーンなど、工夫のある取り組みで、全校生の挨拶への意識を変えてくれたリーダーのみなさん、ありがとう。リーダーの企画力はもちろん素晴らしいですが、こうした活動に対して、しらけないで積極的に参加できた飯豊中生全員の成長をうれしく思います。
- ⑤伝統とはいえ、雪が積もると、進んで除雪をしてくれたサッカー部の皆さん、ありがとう。
- ⑦感染症への不安はありましたが、この2学期、運動会と文化祭が両方開催できたことは、奇跡です。みなさん、一人ひとりが、自分と仲間を大切にしてくれました。
- ⑧「わからず屋!」と思っていた大人（親や先生）も、自分のために努力してくれているんだなど、考え方がポジティブになった人が増えました。
- ⑨学校がつまらない、楽しくないと、人のせいにして嘆くのでなく、自分のアイディアで学校を楽しめるものにできることを、みなさんが私に教えてくれました。

3学期は、いよいよ『感謝と恩返し』の学期となります。  
それでは、みなさん、この後もコロナに負けず、良いお年を。